

Braderie solidaire au Secours populaire



JOUETS. L'association proposait de quoi satisfaire les enfants.

L'antenne locale du Secours populaire organisait sa braderie de printemps, samedi, devant ses locaux, rue de la Groue. Les organisateurs étaient satisfaits de la fréquentation.

Les familles pouvaient y trouver des vêtements, des jouets, des livres, de la vaisselle et du linge de maison vendus entre 1 et 2 euros. Une somme modique qui permet de con-

server sa fierté et pour d'autres, qui ne sont pas dans le besoin, de faire acte de solidarité puisque la recette finance des actions culturelles en faveur des familles en difficulté.

Pour rappel, les dons sont reçus par la structure, le mercredi, de 14 à 18 heures. L'antenne de Chaingy aide une dizaine de familles via ses colis alimentaires mensuels. ■